

さよなら上関原発 ネットパレード

日本中、世界中で掲げよう！

原発も中間貯蔵施設も建てさせないあなたの思い

「上関原発を建てさせない」「中間貯蔵施設もいらない」

その思いを、**パフォーマンスで示そう！**

岸田政権は原子力発電への回帰に着々と歩を進めています。

中国電力は今も、2050年カーボンニュートラル、脱炭素社会の実現を口実に上関原発建設計画を諦めていません。そのうえ、2023年8月には中間貯蔵施設を建設するための調査を行うといいはじめました。しかも関西電力の使用済み核燃料のために、です。

中国電力が上関原発を建てようとしている田ノ浦の対岸3.9kmのところに祝島があります。祝島の島民は上関原発建設計画が浮上して以来一貫して「上関原発反対」の声を上げ続けています。その祝島は上空から見るとハートの形をしています。ダウンロードできる図柄は祝島とその先にある小祝島を表わしています。

パフォーマンスに参加して、上関原発建設反対、中間貯蔵施設建設反対の声を広げよう！



参加方法

1. 図柄を下記連絡先のwebからダウンロード（ご自身で描いてもOK！）し、上関原発建設や中間貯蔵施設反対への思いを書き加えます。
2. 「原発反対」「中間貯蔵施設反対」などの声を上げながらボードを掲げます。
3. その様子を写真に撮り、県民連絡会のメールアドレスに送ってください。WEBやFB、Twitterに掲載します。さよなら上関原発ネットパレードを行った場所や参加人数などをお書き添えください。
ご自身がお持ちのSNSにアップされた場合、「#さよなら上関原発ネットパレード」のハッシュタグを付けてください。また下記までご連絡いただければ幸いです。

※図柄のダウンロード等が難しい場合、文字のみをメールで送っていただければ、こちらでハートの図柄を追加し、WEBやFB、Twitterに掲載します。

連絡先

<https://stopkaminoseki.wixsite.com/kenmin-daisyukai2019/>

<https://stopkaminosekinetparade.xyz/>

メールアドレス stopkaminoseki@gmail.com



WEB



Twitter



Facebook



ネットパレード

募集期間

2023年12月9日～2024年3月末

★「#さよなら上関原発ネットパレード」で検索！これまでの様子が見られるよ！

掲載期間

2024年2月～

主催：上関原発を建てさせない山口県民連絡会